

# Vers la Pentecôte

## Semaine IV

### Redécouvrir la vocation de l'Eglise



#### Le texte :

Alors, ceux qui avaient accueilli la parole de Pierre furent baptisés. Ce jour-là, environ trois mille personnes se joignirent à eux. Ils étaient assidus à l'enseignement des Apôtres et à la communion fraternelle, à la fraction du pain et aux prières. La crainte de Dieu était dans tous les cœurs à la vue des nombreux prodiges et signes accomplis par les Apôtres. Tous les croyants vivaient ensemble, et ils avaient tout en commun ; ils vendaient leurs biens et leurs possessions, et ils en partageaient le produit entre tous en fonction des besoins de chacun. Chaque jour, d'un même cœur, ils fréquentaient assidûment le Temple, ils rompaient le pain dans les maisons, ils prenaient leurs repas avec allégresse et simplicité de cœur ; ils louaient Dieu et avaient la faveur du peuple tout entier. Chaque jour, le Seigneur leur adjoignait ceux qui allaient être sauvés. (Ac 2, 41-47)

#### La question

Comment est-ce que je perçois ma Paroisse ? De quelle nature est le lien que j'ai avec ses membres ?

#### La prière

Seigneur, montre-moi comment participer à la vie de ma paroisse pour qu'elle devienne une vraie communauté de disciples, une famille fraternelle, un lieu d'accueil et de croissance personnelle pour chacun.

#### L'action

Être attentif à une personne que je ne connais pas au sortir de la messe dominicale en venant la saluer et faire sa connaissance.